

Trente deux nouveaux diacres

Samedi prochain, 8 novembre, Mgr Xavier Echevarria, Evêque Prélat de l'Opus Dei, ordonnera 32 nouveaux diacres. La cérémonie aura lieu à la basilique Saint Eugène (Rome), à 16h.

05/11/2014

Les futurs diacres proviennent de 14 pays différents : Argentine, Autriche, Brésil, Chili, Colombie, Equateur, Espagne, Etats-Unis, Guatemala, Kenya, Mexique, Nigéria, Pologne,

Taiwan. Tous sont des fidèles laïcs de l'Opus Dei. Après avoir suivi les études requises, ils recevront des mains du Prélat l'ordination diaconale qui les configurera au Christ, Serviteur par excellence.

« L'aîné » des candidats, Paulo Oriente, brésilien, a 52 ans. Il était jusqu'à maintenant professeur de droit à Sao Paolo. « Le cadet », James Mwara Njunge, âgé de 28 ans, vient du Kenya.

Curiosité : deux frères, Alex et Carles Ayxela, originaires de Gérone (Espagne), seront ordonnés en même temps !

(La cérémonie ne sera pas retransmise par internet)

opusdei.org/fr-cd/article/trente-deux-nouveaux-diacres/ (22/02/2026)